

Maxime Deglas et Florence Villoing, Université Paris 8/UMR SFL, UP8-CNRS

GRGC 7 avril 2014

« Verbes à forme multiple en créole guadeloupéen »

Alors qu'une certaine doxa stipule que les verbes en créole guadeloupéen, n'apparaissent que sous une forme unique, nous étudierons un ensemble de verbes qui comptent deux voire trois formes différentes. Nous proposerons un premier classement de ces formes en cherchant à dégager les motivations (linguistiques ou autres) de leur apparition. Nous étudierons parallèlement la forme du verbe qui sert de base aux règles dérivationnelles, en nous demandant si la dérivation en guadeloupéen exploite différents radicaux.